



# Competencias Sociales

## Seis Pasos para Organizar Ideas Prácticas de Tratamiento para Desarrollar Competencias Sociales

Six Steps to Organize Practical Treatment Ideas for Building Social Competence

**Fecha:** 28 de octubre de 2023

**Horario:** 9 a 16 horas (hora Argentina)

**Modalidad:** presencial en Buenos Aires, Hotel Ker Recoleta, y en vivo por Zoom

**Temas a tratar:**

En este curso, exploramos varios recorridos de casos clínicos y aplicaremos una plantilla única de toma de decisiones de seis pasos como guía a través del proceso de tratamiento.

También ayudaremos a los asistentes a organizar la planificación de sustratamientos según dos nuevas categorías fundamentales: cómo funciona el mundo social y cómo trabajo (navegar para regular) en el mundo social.

Los participantes aprenderán una variedad de conceptos, marcos y estrategias para desarrollar competencias sociales que se alineen con la edad, personalidad, fortalezas/desafíos de aprendizaje social, habilidades de desarrollo y desafíos de salud mental de un individuo.

Por la tarde, nos dividiremos en grupos según la edad del estudiante o paciente y exploraremos cómo se desarrollan los diferentes casos.

Los miembros de Social Thinking Training compartirán sus propios casos clínicos e ideas de tratamiento, y los participantes tendrán la oportunidad de practicar el uso de la herramienta de seis pasos con sus propios casos.

¡Los asistentes tendrán mucha participación práctica y aprendizaje en este curso!

**Dirigido a:**

Profesionales universitarios de carreras de salud y educación, docentes, estudiantes avanzados de carreras afines.

## **Disertante:**

Kari Zweber Palmer MA, CCC-SLP, es patóloga del habla y lenguaje y terapeuta sociocognitiva en su práctica privada. Es coautora, con Michelle Garcia Winner, Ryan Hendrix y Nancy Tarshis, *We Thinkers! Volumen 1 ¡Exploradores Sociales y Nosotros Pensadores! Volumen 2 Solucionadores de problemas sociales*. Además, Kari consulta con los distritos escolares sobre la implementación del pensamiento social en su programación.

El interés de Kari por la comunicación y los trastornos relacionados comenzó mucho antes de que lo estudiara formalmente. Su madre, Jane, es patóloga del habla y el lenguaje y Kari creció en el campo. Kari recibió su licenciatura de la Universidad de Missouri.

El interés de Kari en Social Thinking® se encendió por primera vez en la escuela de posgrado cuando la animaron a facilitar un grupo de "habilidades sociales" para adolescentes. Mientras intentaba elaborar un plan de lecciones para el grupo, rápidamente se dio cuenta de que no tenía idea de cómo enseñar realmente el pensamiento social. Descubrir el trabajo de Michelle marcó toda la diferencia, ya que encontró información que explicaba concretamente qué hacer y, lo que es más importante, por qué. Al verse cada vez más fascinada con el pensamiento social, Kari investigó y escribió "La entrevista doble: evaluación de la comunicación social de los adolescentes con síndrome de Asperger" para su tesis de maestría. El cuerpo docente del departamento de la Universidad de Kansas le otorgó el premio Margaret C. Byrne Saricks Graduate Research Award por demostrar excelencia en la investigación de tesis de maestría.

Kari trabajó como terapeuta de tiempo completo en el Centro de Pensamiento Social de Michelle García Winner en San José, California. Su diversa carga de casos incluía desde niños en edad preescolar hasta adultos jóvenes. Kari tuvo la suerte de entrenar directamente con Michelle y co-trató a un grupo de adolescentes con ella cada semana.

Kari es una presentadora activa y nada le gusta más que compartir el poder del pensamiento social con los demás. Los comentarios de los participantes de talleres anteriores incluyen: "Kari fue atractiva, entusiasta y obviamente apasionada por el tema. No solo estaba bien informada, sino que equilibró la información con ejemplos de la vida real y humor".